

les concours de confrères, après le repas il tâchait de se faire un compagnon pour converser tout à son aise sur ces sujets. Comme il savait parler de Dieu avec onction et exprimer de beaux sentiments et de bons conseils à ceux qui s'adressaient à lui ! Quelle douceur, quelle bienveillance au confessionnal, tout le monde était heureux de s'être adressé à lui.

Nous ne pouvons tarir en éloges, car M. Gouin était un saint prêtre, un prêtre de dévouement, de zèle pour le salut des âmes, un prêtre actif, un véritable apôtre.

Le Rvd Messire Marie-Joseph-Auguste Gouin était né le 22 août 1858 et est décédé le 25 février dernier. Il avait été ordonné prêtre le 19 septembre 1886.

L. D.

Au collègue militaire de Kingston

“ J'ai assisté, dit le général Gascoigne, aux classes de français données aux élèves fréquentant le collège depuis plus de deux ans, et j'ai constaté leur profonde ignorance de cette langue, spécialement pour un pays comme le Canada où le français est parlé par tout le monde. ”

Le compliment n'est pas équivoque.

Le français et l'anglais sont et resteront les deux langues officielles de notre pays.

Les trémoussements des francophobes à ce sujet, obtiendront le même succès que les cris du chien qui aboie après la lune.

L'homme double

“ Dans ces derniers temps, s'est fait jour, en notre pays, une morale nouvelle que l'on devrait flétrir avec la dernière énergie : la morale de l'homme double.

“ Chez lui, l'homme double se prétend catholique ; mais parlant en public, on dirait qu'il a honte de sa foi et de son drapeau, il fait parade d'une indépendance qui frise l'hérésie, il proteste contre toute influence ecclésiastique, il décrie ou dénature l'action des chefs préposés au gouvernement de l'Eglise et tâche d'en diminuer la portée.